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      Аннотация

    
        
          В  настоящее  время  все  быстрее  и  быстрее  развиваются  альтернативные  источники  электроэнергии,  так как  они  безопасны для  экологии  и не надо  платить за электроэнергию, а только за их покупку  и установку. Поэтому  многие  современные  постройки  стараются  обеспечить  электроэнергией  с  помощью таких устройств. Одним из самых развитых и распространенных  альтернативных  источников  электроэнергии  является  ветрогенератор.  Поэтому  я  решил,  что  энергообеспечение  Крымского  моста  можно  осуществить  с  помощью  ветрогенераторов. Ведь  мы  боремся  на  данный  момент за экологичность выработки электроэнергии, поэтому эта проблема  актуальна  на  сегодняшний  день.  Сейчас,  электроэнергией  Крымский  мост  обеспечивает  14  подстанций,  где  установлены  трансформаторы  6/0,4  кВ .  Местность  всегда  ветряная,  так  что,  ветрогенераторы  всегда  будут  вырабатывать электроэнергию, если её не будет хватать, то предусмотрено  резервное питание за счёт аккумуляторных батарей.
        

        
          Currently, alternative sources of electricity are developing faster and faster, as they are safe for the environment and do not have to pay for electricity, but only for their purchase and installation. Therefore, many modern buildings try to provide electricity using such devices. One of the most developed and widespread alternative sources of electricity is the wind generator. Therefore, I decided that the power supply of the Crimean Bridge can be carried out using wind generators. After all, we are fighting at the moment for the environmentally friendly production of electricity, so this problem is relevant today. Now, with electricity, the Crimean Bridge provides 14 substations, where 6 / 0.4 kV transformers are installed. The terrain is always windy, so wind turbines will always generate electricity, if it is not enough, then backup power is provided by the batteries.
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